



ERNESTO GRÜN

Doctor en derecho y ciencias sociales por la Universidad Nacional de Buenos Aires. Fue abogado mediador y ex presidente de la Asociación Argentina de Teoría General de Sistemas y Cibernética; actualmente es vicepresidente de la Asociación Latinoamericana de Sistémica.

Por más de cuarenta años ha sido profesor de Filosofía y Teoría del derecho en cursos de grado en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires y de posgrado en la misma casa de estudios, la Universidad de Rosario y del Centro, Argentina.

Ha publicado numerosos trabajos sobre aplicación de la sistémica y la cibernética al derecho en Internet (especialmente en la revista *Telemática de Filosofía del Derecho*), *Ensayos sobre sistémica y cibernética* y colaboró en el libro *Temas de filosofía del derecho*.